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Es war als Y geplant. Ein Ast wurde per Bürgerentscheid kassiert. Und wo ist der Sinn, dass man
ein Hybrid-System aus Bus und Straßenbahn nutzt ?
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